

日野小学校だより

令和4年度
須坂市立
日野小学校
R4・9・14 No.5

2学期が始まり、すでに3週間がたちました。先週は感染症拡大に伴い、参観日・引き渡し訓練を中止とさせていただきます。ご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。9月中は各学年の社会見学や遠足、そして6年生の修学旅行も予定されています。感染症予防をしながら元気に毎日を送りたいと思います。

防災への意識を高めよう！

8月31日 避難訓練

「よく聞くこと」「正しく聞き取ること」を
普段から大切にしましょう

8月31日に避難訓練を行いました。今回は、休み時間など子どもたちが比較的自由に過ごしている時間に校内で火災が発生した場合を想定して行いました。

日野小 これは○！ 緊急放送がなると、びっくりした様子ながら多くの子どもたちが、**黙ってその場にしゃがんで次の指示を集中して聞く**様子がありました。

日野小 これは危険！ しかし、「**家庭科室で火事です。**」という状況説明を聞いても**家庭科室に近い階段を使おうとする**様子がありました。

熱中症予防を重視し、後指導は各教室で動画を視聴して振り返りをしました。煙の怖さなども学ぶことができたと思います。

そして何より、「正しく聞き取る」事が大切ということを確認できました。正しく聞くには互いに黙らなければいけませんね。

普段の生活が、授業が、「防災」につながります。

9月10日に予定した「引き渡し訓練」を行うことができませんでしたが、家族で避難する場所や連絡先などをご家族で確かめておいて欲しいと思います。

感染症予防・オンライン学習に関わって 未だ感染拡大が治まらない状況です。登校を控えてお休みする時や学級閉鎖になった時には、元気ならオンライン授業で学びを止めないようにしています。ご家庭の事情もあるかもしれませんが、オンラインで学習できる日は欠席フォームでお知らせください。またつながらない時には、遠慮なく学校に「電話で」連絡をください。お願いします。



2学期始業式での校長先生のお話から

77年前の8月5日は広島に、8月9日は長崎に原子爆弾が投下されたくさんの命が奪われました。8月15日は終戦の日で、日本中が悲しみに暮れた日でした。8月13日～16日はお盆です。お盆はご先祖様が自分の家に帰ってくる日、亡くなった方ももう一度出会う日です。37年前の8月12日には、日航機墜落事故があり、日野小学校の子どもや先生を合わせた数よりもたくさんの方が亡くなりました。そしてこの日たまたまこの事故機に乗らなかったことで命が助かった人がいます。明石家さんまさんです。さんまさんは「自分は、偶然助かった。」と考え「いきてるだけでまるもうけ」という意味を込めて娘さんの名前をつけたそうです。今、私たちは「生きています。」

命いっぱい生きて、

2学期も頑張っていきましょう。



体育館の床を改修していただき、ピカピカになりました。大切に使いましょう！

再掲 「年間行事計画の変更」をお願いします

10月26日(水)音楽学習発表会(音楽会) → 10月25日(火)に変更

感染症予防をとりながら実施します。案内は9月下旬に配付します。

となっています。

期日の変更について、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。